Fünf Jahre nach der Demokratiebewegung

Min Bajra, junger Fotograf aus Kathmandu, war für zwei Monate in Deutschland und zeigte seine Fotos von der nepalesischen Demokratiebewegung 1990 in mehreren deutschen Städten. darunter auch im Asienhaus in Essen. Im September waren seine Fotografien aus Anlaß der Fotokina in Köln zu sehen. Mit der Veröffentlichung einiger seiner Fotos möchten wir Min Bajra unseren Leserinnen und Lesern vorstellen, gleichzeitig aber auch noch einmal an die Zeit erinnern, als tausende von Menschen in Nepal auf die Straße gingen, um für Freiheit, Demokratie und die Abschaffung des alten Panchayat-Systems zu demonstrieren. Für viele in Nepal scheint sich aber seit 1990 nicht allzu viel zum Guten gewendet zu haben. Die Rufe nach einer Rückkehr zum Panchayat-System werden lauter, wovon ein Blick in den Nepal-Nachrichtenteil dieser Ausgabe zeugt. Die Politiker sind also gefordie Errungenschaften der Demokratiebewegung nicht leichtfertig auf's Spiel zu setzen.

(oben rechts): Am 9. April 1990 kam es in Kathmandu zu großen Demonstrationen. (unten): Helfer tragen einen Verletzten ins Krankenhaus. (gegenüberliegende Seite oben): Demonstranten holen sich eine Abkühlung. (unten): Im Herzen von Kathmandu sind Panzer aufgefahren.







